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MAESTRO, ¿QUÉ NOS PUEDES DECIR DE ESTE NUEVO CAMBIO QUE YA SE ESTÁ DANDO AQUÍ EN
MÉXICO?

[20181021] Esta es mi paz que Yo les doy, mi paz que Yo les dejo para siempre, para que estés y
puedas seguir viviendo con claridad en este mundo, en esta tierra. Vengo a hablarles, a tratarles
como SERES que son para que vos te reconozcas que vosotros son únicos y que puedes hacer todo.
Porque a eso he venido siempre con esta esperanza de vosotros que puedas recuperar vuestra
memoria y puedas comenzar a hacer lo tuyo y puedas crecer en vuestro mundo espiritual, en
vuestro mundo divino.

Porque Yo les digo, vosotros son SERES, SERES INMORTALES que han vivido en este mundo, en esta
tierra, que vosotros son SERES TRASCENDENTALES, que vosotros son SERES SIN PRINCIPIO Y SIN
FINAL, que vosotros eres el SER que ha constituido las reglas de este mundo, de esta tierra, de todas
las cosas de aquí de este mundo, solo vosotros las han hecho. Que no ha habido ningún Dios afuera
que les haya constituido un mundo para vosotros, que cada uno de vosotros ha creado su mundo de
vivir y así están viviendo. Pues Yo desde muchos milenios de años he venido haciendo hincapié
sobre esto, mis bien amados, he venido a esta tierra a buscarles a vosotros, a los hombres, a las
mujeres y hoy y siempre he sido vuestro Redentor.

Y hoy vengo como siempre a hablarte, a hacerte reflexionar sobre ti mismo, a decirte que nadie les
ha puesto nada y que nada hay por fuera que pueda mitigar vuestra angustia, vuestros
padecimientos en este mundo; que nadie hay que podrá quitar, nadie ha habido quien pueda quitar
lo que ha venido a esta tierra, lo que se ha gestado en este mundo, porque eso solo vosotros puedes
hacerlo. Porque mi Padre Dios os ha creado perfectos como Dios mismo, y vosotros el hombre ha
hecho todo, todo lo que acontece y todo lo que va a acontecer, todo es del hombre. En tu tierra no
encontrarán misterios, ni resolverán, porque no sabrán de dónde son, pero solo aquel, solo vosotros
si admites en tu conciencia que tú eres el CREADOR habrás de descifrar lo que ha pasado, lo que
está pasando y lo que pasará. Solo vosotros SERES, concientizándose que son SERES podrán saber
todo, todo.

Y mientras estás en tu evolución Yo estoy aquí, Yo estoy contigo, Yo estoy advirtiéndote en tu vida
de tus cosas para que hoy mismo comiences a una redención, a un cambio, a todas las cosas que has
hecho, que has originado. Pero, en verdad, primero debes un darte cuenta que TÚ ERES UN SER Y
ERES PODEROSO, INMENSAMENTE PODEROSO, debes admitir que estás en este cuerpo, que estás
en un cuerpo como has estado miles de veces, hoy estás y debes rectificar vuestros caminos, lo que
han hecho. Porque vosotros han hecho del amor, desamor; de la perfección, imperfección; han
hecho de la paz, bullicio; todo, todo lo que existe en la tierra el hombre lo ha construido. Para que
esto cambie, tu mundo, tú lo veas como un mundo fértil, divino, eso es lo que tendrás que hacer,
revertir todo lo que has convertido en lo que estás viendo.
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Es por eso que vengo a ti a decirte que eres un SER, a recordártelo que eres un SER extraordinario en
este cuerpo; admítelo, mis bien amados, admítelo, admítelo ahí en tu alma, acéptalo para que esto
pase a tu mente y tu mente lo haga visible ante este mundo, ante tus cosas. Para que vosotros te
sientas, te mires, te observes y pueda ocurrir lo que Yo os he dicho, que son hombres, SERES fuertes,
en lo que podrías decirle al árbol arráncate y vete al mar y lo haría; en lo que podrías decir a una
enfermedad, la podrías sanar, la podrías cambiar de la imperfección que es, a la perfección que eres.

Mis bien amados, prepárense hoy mismo, hoy mismo caigan en cuenta que son los SERES y que
nadie les va a hacer nada, nadie ha traído un paraíso para otro SER, sino que cada uno ha traído su
paraíso donde está viendo; cada quien, cada uno de vosotros está en su paraíso, están viviendo lo
que han formado. Solo es un darse cuenta, solo les invito a que te des cuenta de ti mismo cómo
estás viviendo, porque lo que estés viviendo es tu formación. He aquí, solo contémplense, solo vean
sus sentimientos, porque es ahí la diferencia entre la gloria y el infierno. En verdad Yo les digo, no
desaproveches el momento, este momento en el que estamos juntos, bébeme, cómeme, porque Yo
Soy la sabiduría perfecta y vengo a ti, vengo a ti, mis bien amados. Porque, en verdad te digo,
necesito tener aquí en la tierra donde bajar, donde estar, a quien debo darle las instrucciones para
una salvación de sí mismo y de los demás. Porque vosotros eres los canales, eres los hilos, los hilos
divinos donde se conectan con vuestros hermanos y poderles hacer sentir que cada quien es
Redentor de sí mismo, porque eso Soy, hermanos. No esperes a un Redentor, porque ese Redentor
ya vino y te enseño que vos mismo también eres el Redentor, y en verdad Yo te digo, vosotros sois
Redentores de sí mismos.

Pues entonces comiencen hoy, comience a hacer, hacer el mundo nuevo para que así tu tierra sepa
que hay un Redentor. Porque Yo mismo os te dije en aquéllos tiempos, Yo os te dije: “Si tuvieras la
fe como el tamaño de un grano de mostaza, podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo
haría, te digo. También miraste y has escuchado decir lo que Yo hice en aquéllos tiempos como
Jesús, que al agua la convertí en vino, que a un pan lo hice muchos panes, que a un pez lo hice
muchos peces y que sané a los enfermos. Todo lo que sabes de Mí es muestra de lo que vos mismo
ERES hermanos, eso que oíste y has oído que Yo os hice, Yo os lo dije y vosotros tendrás que hacer
más de esto para que alcances tu reino y vivías tu reino, tu mundo. Porque vosotros eres tan
pecadores, has hecho tanto que necesitas hacer tanto para que alcances tu limpieza, amados míos.
Pues he aquí, hoy es tu momento, hoy es tu hora si así tu corazón, que es tu alma, no se niega a sí
misma.

Hermanos míos, hoy es el tiempo de comenzar, pues esto sea un tanto fuera de sí, porque duro se
les hace cambiar de vida, cambiar de formas, pero Yo os les digo que esto que Yo les digo y les doy
es el verdadero mundo, es con lo que podrás vencer a todo lo que ha existido y a todo lo que está
existiendo y a todo lo que existirá en tu tierra, amados míos. Es como podrás vencer todo aquello,
hoy es el momento de hacer, para que te conozcas y te sientas es necesario escuchar a tu alma, ya
que vosotros has escuchado solo al pensamiento, a las conciencias ajenas, quiero decir a tus
hermanos. Ya que vosotros has visto correr, has visto estancarse, has visto todo, pero no has visto
que tu alma es poderosa y ha realizado, ha hecho tantas cosas en este mundo tierra.

En verdad, Yo os te digo, si vosotros crees que eres un SER, un SER VIVO Y ETERNO, si lo crees ahí
en tu alma y regresas todo a un estado de pureza, entonces estarás listo para crear el nuevo mundo.
Pero es necesario salirse de todo esto que les dan a vosotros; y no se trata de recibir, se trata de dar,
primero dar, hacer y espera de tus dádivas, espera la dádiva de tus hechos, porque solo esto es tuyo,
no esperes de nadie, no esperes de nadie, porque nada viene de afuera, todo viene de dentro de tu
corazón. Has para que así haya lo que vos quieres, hagan, porque vosotros no haces, solo quieres
recibir de algo que no han hecho. En tu tierra solo esperas y solo esperas sin hacer, has para que lo
que hagas esté contigo, solamente es un darte cuenta que todo lo tuyo, que hay cosas que no
entenderás por qué están contigo lo que no quieres, lo habrás de entender cuando te aceptes que
ERES UN SER SIN FINAL Y SIN PRINCIPIO, son tus cosas las que tienen un fin y un principio o
viceversa.
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Porque vosotros lo has vivido, las veces que vos quieras comprender lo han vivido, hay cosas que no
estarán en tus recuerdos, pero que son tuyas y que por eso bajan en ti, porque nada viene de afuera
os te digo, todo viene de dentro de tu corazón, de tu alma y son las diferentes vivencias que has
tenido en este mundo las que se acercan a ti y las que tienes. ¿Y qué tienes? Hoy en día algo general
como es la economía, como son las enfermedades y muchas cosas más, esto general es porque juntos
han hecho esto y por eso os tienes esto. Pero vosotros eres el SER que lo has hecho todo. Como ves
vosotros, el dinero que ves es indispensable para ti, no era, no era, mis bien amados, tan siquiera no
era antes de seiscientos años, no era, era otra vida; y pasaron doscientos, trescientos años después,
hasta que llegaste hasta a esta evolución e hiciste el dinero y vosotros dijiste que ibas a jugar
haciendo el dinero y comprando con él las cosas y se empezaron a dividir. Les hablo de vuestro
México, de vuestro país, tan siquiera desde aquí les hablo, pero así fueron haciendo vuestra
evolución a sí mismos, que no fue nadie que les dio, que les mando, que les dijo, esto lo dijiste tú,
mis bien amados. Y hasta hoy que ves a un depredador, porque vosotros mismos lo pusiste en tu
tierra, te hablo de un gobierno, te hablo de instituciones de aquí de este mundo que tú mismo las
hiciste, pero vos las hiciste con la finalidad que en todo tu juego entre el dinero y todas tus cosas, tus
frutos, las frutas de la tierra fueran guardadas, acumuladas para vivir totalmente una vida, aquí un
juego. Pero a través del tiempo vino el depredador, vino el que pensó, el que así mismo ideó ser un
líder y se convirtió en líder, pero vosotros no lo hiciste así, pero él se convirtió y empezó como el
ratón roe un árbol, así comenzó el hombre y se hizo una familia y comenzaron a lucrar con los
bienes de vosotros, llegaron hasta agotarlos, hasta hoy, entonces vosotros sin saberlo cómo vives.

Pero Yo vengo a decirte, mis bien amados, que vosotros eres el Creador y así como formaste
aquello, puedes formar otra vida diferente, una vida llena de holguras, una vida llena de eternidad.
Pues a vosotros les invito, como os he invitado desde miles de años a vuestros hermanos, a ti mismo,
que se formen una nueva vida, se formen los seres creyentes en la vida sagrada, en la vida eterna,
formen un mundo diferente al que están viviendo. Y eso es lo que vengo hacer contigo, como lo
hice con muchos hace un poco más de dos mil años. Así deseo para ti también puedas encontrarte a
ti y puedas saber lo que Yo mismo te dije que no solo de pan vive el hombre, y puedas saber lo que
Yo mismo os te dije, ¿no ves las aves del campo, no trabajan, ni hilas y cómo viven? Y vosotros que
son SERES, SERES hombres que tiene todo para ser, mis bien amados.

He aquí que Yo vengo a enseñarles, a darles, a hacerles recordar sobre de esto para que vosotros ya
no sufras, ya no mendigues, ya no estés en esa posición de enfermos; sino que vosotros
resplandezcas como eres y puedas resplandecer tu cuerpo, mientras estés en él puedas darle todo y
puedas vivir feliz, no como hoy, no como hoy que a vosotros les encuentro, siendo ricos, les
encuentro que son pobres; siendo perfectos, les encuentro que son imperfectos; teniendo la voz
poderosa, les encuentro que todo les hace, que todos les apabulla así en este mundo. Y Yo a eso he
venido a decirte que salgas de todo aquello, de todo concepto humano te salgas, que hagas lo tuyo
como SER, que hagas lo tuyo porque vosotros son SERES, también todos, nada más que ellos están
durmiendo, pero vosotros que hoy vengo a despertarles, vengo a despertarles y hacerles saber, a
recodarles que SON y que hagan un paraíso en vosotros mismos.

Porque todo lo que busca el religioso es vano, porque todo lo que busca está en su propia alma, está
en sus convicciones, está en sí mismo. Porque el hombre busca, busca un reino y él es el reino,
porque el hombre sabe de un infierno y está él en el infierno, él lo ha hecho; porque buscan una
salvación y la salvación eres tú mismo, es el hombre. Todo, todo, todo lo creen afuera, siendo
dentro de sí mismo, amados míos. Y Yo no quiero que vosotros seas como ellos, como tus
hermanos, que alguien tiene que haber en esta tierra que os enseñe un nuevo mundo y vosotros si
así lo queréis, eres un nuevo mundo. En verdad unifíquense, porque vosotros hablas de la
unificación, pero no estás unificado verdaderamente, hablas del amor pero no amas, hablas de la
paz pero no eres, hablas de la opulencia pero tampoco lo muestras, hablas de la perfección y eres la
perfección pero no lo crees. Y hoy les invito a vosotros a este paraíso, a esta creencia divina y
eterna, pues háganlo pues, conviértanse, pero para que seas crédulo tienes que hacerlo y tengo que
mirar que lo haces, o si no, siempre serán palabras y serás como tus hermanos que dicen y no hacen.
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Amados míos, y en verdad Yo les digo, vosotros puedes hablar de Mí, ¿pero crees que esto te
salvará? Yo les digo que no, lo que hables de Mí no te salvará, aunque sean buenas cosas, aunque
sean verdades, pero no te salvará, te salvará si HACES lo que os he dicho, esto te salvará si lo haces,
allí está LA SALVACIÓN EN LOS HECHOS, siempre ha estado allí. Pero vosotros no lo muestras, por
lo tanto, aunque digas que estás conmigo no lo estás, os deseo que vosotros te entiendas a ti mismo.
Yo solo vengo a hacerte comprender de ti mismo y vengo a decirte que vosotros son los SERES
auténticos, los SERES que han hecho todo y es por eso que tienes el compromiso de volver a la
realidad, a la irrealidad hacerla real, porque estos son tus hijos, amados míos, tus hijos son: el no
puedo, no soy, no tengo, estoy enfermo; eso es lo irreal, vuélvelo a tu mundo, vuélvelo a ti mismo,
incorpóralos a ti mismo, porque desde ese instante son reales.

Apaciéntense vosotros, entren a mi mundo y conságrense vosotros, pero vosotros son los hacedores
de todas vuestras vidas, de todo, debes aceptarlo, debes comprenderlo, debes admitirlo en tu vida
para que dejes ya de ser un forastero en este mundo, un forastero sin principio y con final. Créanlo,
crean que vosotros son SERES, crean que lo han sido siempre y que lo son; y crean que todas las
cosas que están contigo son todas tus vivencias de otros tiempos que están contigo, crean que eso es
lo que deben de corregir para que deje de existir aquello, y solo exista el presente momento, el hoy.
Pero aquello no se puede ir sin ser cambiado, vosotros, porque nada se va, solo se transforma y
debe transformarse en vosotros para que deje de existir una forma, una energía debes de suavizarla
y hacerla presente y hacerla como vos quieres estar hoy. ¿O creen vosotros que otros será quien se
los haga? Es tiempo que creas a Dios aquí en tu alma, porque Dios está aquí en tu alma, está en tu
alma, créelo aquí y comienza a rectificar y deja que Dios -que está en tu alma- rectifique lo que tenga
que rectificar para sí mismo.

Vosotros no creas en un Dios ajeno, no, mis bien amados, porque si crees en un Dios ajeno nunca lo
verás, verás tus propias imaginaciones diciendo así es, así creo que es, así pienso que es Dios, pero
no, créelo que Él vive en lo más interno de tu alma y que es amor, que es paz, que es bondad, que
es creador de todas las cosas, que es modificador de todas las cosas y que Él es el reino, créelo ahí en
tu corazón, ahí en tu alma, amados hermanos. Entonces vive con Él, vive con Él, danza, baila, hazlo,
háganlo, hermanos. Porque debes de sentirlo y vosotros a veces eres como aquellas estatuas,
imágenes de las que habló vuestro hermano el Profeta, cuando habló de las estatuas y decía:
“Porque éstas estatuas tienen ojos y no ven, tienen boca y no hablan, tienen oídos y no oyen, tienen
manos y no agarran, tienen pies y no caminan”. Semejante a ellas es el hombre, eres vosotros
mismos, mis bien amados, que tienes todas las cualidades y no lo reconoces, que eres el grande y no
lo reconoces, que eres quien has hecho todo y lo has andado, pero no lo reconoces. Pues entonces,
eres como aquéllas estatuas, como aquéllas imágenes, mis bien amados. Y vosotros deben de dejar
de ser aquello, como aquéllos. Debes de poner en práctica tu poderío conscientemente, porque
vosotros pareces que duermes, pero no duermes, solo es tu cuerpo el que duerme, el que descansa,
solo tu cuerpo es el que descansa, pero vos que eres el SER nunca descansas, nunca duermes, nunca
enfermas porque eres el SER.

Dejen de creer en lo que el astuto os ha puesto para que vosotros vivas para él, dejen de creer en la
pobreza, dejen de creer en los sufrimientos, en las enfermedades, dejen de creer en todo lo que el
hombre os ha puesto como trampas, dejen de creer y crean que vosotros eres el todopoderoso en la
tierra, créanse, pero humildemente, con esta humildad, porque de lo contrario serías el hombre con
todas sus creencias fúnebres, con todas sus creencias con toda la prepotencia y la prepotencia es
Satanás, es el Diablo mismo, amados hermanos, solo éste es el que cree llevar agua para su molino.
No sean así vosotros, muestren vuestra humildad, la humildad es divina, es Dios mismo.

Mucho más de todo esto podría hablarles, pero bien dije, como os te he dicho: “La mies es mucha,
pero lo odres muy pequeños”. Hoy podría decirte: La sabiduría es tanta, pero las mentecitas son tan
pequeñas. Y Yo te diría también: El niño de pecho solo digiere la leche materna, más la comida
sazonada es para los adultos. Y vosotros eres como niños de pecho, por eso la comida sazonada no
la puedes digerir hasta que crezcas, mis bien amados.
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He aquí, que Yo por eso hasta aquí Yo os dejo este relato, este mensaje, que es tuyo, es para ti, eres
tú mismo, hermanos míos. Vivir en paz, porque la paz es divina, es hermosa, la paz, Yo os te digo,
que mantiene un color hermoso, divino, el amor también, éstos son los colores divinos en los que
debes de vivir siempre, para siempre. He aquí, les digo a todos, si vos vienes en pos mía, Yo les haré
descansar, Yo les daré todo lo tuyo, todo lo que vosotros tienes como olvidado, porque así lo dices
vosotros en la tierra y no has venido a aprender, en todos los tiempos no has venido a aprender,
pero has ocupado esa palabra, solo has venido a recordar todos los pasajes de tu vida que has
vivido aquí, pero vosotros no te has dado cuenta porque has creído en el olvido, porque el olvido
es una creencia que te hace nada, te mantiene en nada, pero es una creencia que no existe en la vida
sagrada.

Cuando vosotros no veas tiempo, no veas hora, no veas noche, no veas nada, solo me veas a Mí
que estoy contigo, estarás conmigo; y solo estarás conmigo y estaremos construyendo la nueva vida
que debes tener hoy. Pero todavía vosotros serán azotados por las inclemencias, por las energías
contrarias que tú mismo has hecho, porque no las has disuelto vosotros; cuando las disuelvas,
entonces estarás salvo y verás muchas cosas en este mundo y no te tocarán porque no son tuyas.
Pero hoy muchas cosas te están tocando y les tocarán, amados míos, y serán tocados y también
podrás sentir las inclemencias de la vida, también podrás llorar con esa amargura tan fuerte en la
vida, pero esto será porque no has entrado, no has entrado a esa redención perfecta. Pero Yo les
digo, esta es la hora, este es el momento del cual vosotros debes disponer para vivir una vida plena
en la vida del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Porque vosotros estás sufriendo por nada, lo que
a vosotros les parece infierno no es nada en la vida sagrada. Más de esto podría ampliarles, si
vosotros persistes unidos les podría ampliarles más de esto y si vosotros decayeras en la unificación le
daré al que esté dispuesto en su alma, en su mente.

Yo hasta aquí este es el mensaje tuyo que Yo te doy, sigan unidos, pero únanse de verdad, únanse,
pero de verdad únanse, porque solo la unión hará la salvación de este universo, sí, mis bien amaos.
Vivan, unifíquense, pero unifíquense de verdad. Benditos sean, Yo mi paz os dejo, mi paz os doy.
Sigan unidos y Yo me manifestaré más contigo, si así lo desean vosotros y practicas esta unificación,
Yo estaré más cerca de ti en tu corazón y ahí me has de sentir y ahí me has de escuchar y ahí me has
de ver; vosotros me sentirás aunque no todos, pero si vosotros estás conmigo me escucharán y me
verán, no por fuera, sino me verán en tu corazón, ahí estaré porque ahí estoy siempre.

He aquí, Yo les digo, hasta pronto, pues, mis bien amados.

-Habla en hermano Placencia: Maestro, ¿qué nos puedes decir de este nuevo cambio que ya se
está dando aquí en México?

Mi bien amado, en verdad Yo os te digo, es un pequeño cambio, porque no es fácil, no es fácil que
se controle hoy la humanidad para que encuentren una redención. Pero os te digo, que están
alcanzando a sentir a un Redentor, pero solamente lo verán hacer lo que tenga que hacer. Pero aún
pasaran muchos, pero muchos tiempos de vosotros para que alcances a ver la redención, mi bien
amado. He aquí, te digo, pero eso que tú ves en ese Hermano1 que está encabezando lo que vos
sientes, lo que vos escuchas, lo que vos presientes de bueno, eso es de él. Porque él ha sido de todos
los seres encarnados buenos que han querido redencionar a la humanidad y que han querido
volverle el bien a vosotros y que los han absorbido aun la maldad. Pero este hermano ha sido como
todos los buenos que han pasado en este mundo, en esta tierra, en este vuestro México, amado
hermano. Y que es un SER BUENO, en verdad te digo, que es un Miguel Hidalgo, que es el mismo,
que es Emiliano Zapata, que es de toda esa línea de los que no han querido dejar que esta tierra la
dejen estéril, mi bien amado. Y ves un principio, como vieron cuando vuestro hermano Hidalgo
proclamó para la tierra, hoy también este mismo hermano proclama, vuelve a proclamar una nueva
vida, una vida diferente cuidando el área que es tu México.

1 El Divino Maestro se refiere al hermano Andrés Manuel López Obrador, Presidente electo de los Estados Unidos
Mexicanos que gobernará a partir del 1° de diciembre de 2018 al 30 de septiembre de 2024.
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Pero esto no es tan fácil, porque para esto es la Humanidad que tiene que redencionarse, nadie más,
mi bien amado. Solo la Humanidad debe de darse cuenta de sí mismo. Y así es vuestro Hermano
con sus ideales, con su estado como SER, pero aun eso pasará, amado mío. Porque están siendo las
controversias entre sí que solo lograrán el objetivo bueno de un SER, de un Hermano; pero aun
vosotros mismos no merecen tanta grandeza cuando no existe la redención de vosotros. Amado
mío, pero os te digo, es un buen Hombre, un buen SER que quiere algo para vosotros, que quiere
demostrarles que todo se puede en esta vida saliendo de las viejas formas que les han dado. Pero
aun eso es de él, él sí se liberará, se está liberando y se liberará para volver a posicionarse como un
SER de luz, mi bien amado.

Eso es lo que Yo os te puedo decir de este mundo, de este tu México. Por eso te digo, prepárate y
prepárense vosotros a hacer lo que tengas que hacer ahí en tu conciencia y lo que tengas que
demostrarte a ti mismo para poder vivir en este mundo, en esta tierra. Háganlo, háganlo, mi bien
amado, y parecerás que estarás en desacuerdo con él, con este Hermano, pero estarás muy de
acuerdo con él en la vida espiritual, que es lo que se quiere, mi bien amado. Yo hasta aquí Yo os les
dejo esto, y en verdad, pero has lo tuyo para que él se glorié de ti, para que ese Hermano Redentor
se glorié de ti y también Yo y también todos, amados míos. Y de esto, tú hermano que así me lo has
pedido, te hablaré a ti ahí en tu corazón como te he hablado muchas veces, te hablaré a ti y
hablaremos de esto ahí en tu corazón, a ti te hablaré de todo esto.

Benditos sean hermanos míos y hasta siempre, pues, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


